
Реконструкция  фроловской
поликлиники идёт по графику

Выполнение программы модернизации амбулаторно-поликлинического
звена  продолжают  контролировать  председатель  комитета
Волгоградской  областной  Думы  по  охране  здоровья  Наталья
Семёнова и глава Облздрава Анатолий Себелев. Очередным пунктом
рабочей  поездки  руководителей  региональной  медицины  стал
Фроловский муниципальный район.

Наталья  Семёнова  и  Анатолий  Себелев  ознакомились  с  ходом
реконструкции поликлиники Фроловской ЦРБ. Строительные работы
производятся в рамках программы модернизации первичного звена
здравоохранения.  За  последние  три  года  на  капитальный  и
текущий ремонт центральной районной больницы направлено 59,5
млн рублей.

«Поликлиника  Фроловской  ЦРБ  –  это  большое  здание  и
соответствующий объём работ. Капитальный ремонт сейчас идёт
полным ходом. Качество на очень высоком уровне, на мой взгляд,
оно  ни  в  чём  не  уступает  лучшим  поликлиникам  областного
центра,  –  отметила  председатель  профильного  комитет
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регпарламента,  Заслуженный  врач  России  Наталья  Семёнова.  –
Жители Фроловского района в разговоре с нами сказали, что с
нетерпением ждут обновления своей поликлиники и понимают, что
стесненные условия, в которых сейчас проходят приёмы врачей –
это  вынужденная  временная  мера.  Медучреждение  планирует  и
дальше  применять  в  своей  работе  принципы  бережливой
поликлиники,  ориентированные  на  создание  максимально
комфортных  условий  для  пациентов.  Так,  здесь  оборудуют
классическую открытую регистратуру, каждый этаж здания будет
отделан в своей цветовой гамме. Этот же стиль используют и в
навигационных  указателях,  с  помощью  которых  посетители
поликлиники смогут быстро найти нужный им кабинет. Параллельно
с ремонтом происходит и укрепление технической базы».

По  информации  Облздрава,  с  2020  года  для  Фроловской  ЦРБ
закуплено медицинское оборудование на 54,8 млн рублей. Среди
приобретенной  техники  –  реанимационные  мониторы,  маммограф,
универсальная рентгеновская система, фиброскопы, специальный
автомобиль медицинской службы.

В ходе рабочей поездки руководители областного здравоохранения
встретились с главным врачом Фроловской центральной районной
больницы  Вячеславом  Буяновым.  Помимо  проведения  капремонта
обсуждались  вопросы  кадрового  обеспечения,  дальнейшего
развития и благоустройства территории медучреждения. В планах
– сделать её более удобной для посетителей и работы персонала.

Напомним, масштабная программа модернизации первичного звена
здравоохранения  в  Волгоградской  области  реализуется  по
инициативе  главы  региона  Андрея  Бочарова.  В  2023  году
ремонтные работы будут проводиться в 45 лечебных организациях
региона. Реализации намеченных планов способствует включение
предложений  региона  в  нацпроект  «Здравоохранение»  и
федеральные программы. Модернизация предполагает планомерное
оснащение  современным  оборудованием,  капитальный  ремонт
поликлиник,  обновление  автопарка  медучреждений,  возведение
новых кабинетов врачей общей практики, фельдшерско-акушерских
пунктов и др.
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